

## Presiden Jokowi Terus Dorong Pembangunan Blok Masela

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) terus mendorong penyelesaian Proyek Strategi Nasional (PSN) yakni, Proyek Abadi Blok Masela di Laut Arafuru, Maluku.

Jokowi menjelaskan, molornya pengerjaan Blok Masela karena salah satu kontraktor, yakni Shell Upstream Overseas Ltd memilih mundur.

"Blok Masela itu terus kita dorong, yang semula dulu sebetulnya sudah akan jalan Inpex (Corporate) kemudian shell (Shell Upstream Overseas Ltd). Tetapi karena saat itu harganya rendah sehingga ada satu yang mundur. Sehingga ini pengerjaannya juga ikut mundur," kata Jokowi dalam keterangannya yang disiarkan YouTube Sekretariat Presiden, Jumat (2/9).

Jokowi pun memerintahkan agar anak buahnya

mencari partner baru untuk berpartisipasi dalam proyek Blok Masela tersebut.

"Dan partner yang baru terus kita dorong agar segera terbentuk lagi, sehingga segera dimulai Blok Masela," ujarnya.

Jokowi menjelaskan, nantinya jika Blok Masela terealisasi, diharapkan masyarakat Tanimbar mendapatkan keuntungan. Di antaranya meningkatkan produk domestik regional bruto (PDRB).

"Yang mendapatkan keuntungan besar nanti kalau Blok Masela jalan adalah di kepulauan Tanimbar di Saumlaki. Dan itu akan baik untuk perputaran uang di daerah untuk PDRB di kabupaten kabupaten kepulauan Tanimbar dan juga provinsi Maluku. Memang terus kita dorong agar segera dimulai," ungkapnya. ● han

## Jenderal Andika Mutasi Perwira Tinggi Penembak Sejumlah Kucing di Sesko TNI

JAKARTA (IM) - Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa memutasi Brigadir Jenderal (Mar) Nuri Andrianis Djatmika dari Komandan Korps Siswa (Dankorsis) Sekolah Staf dan Komando (Sesko) TNI.

Brigjen Nuri merupakan pelaku penembakan sejumlah kucing di lingkungan Sesko TNI, Bandung, Jawa Barat, beberapa waktu lalu. Kini, Nuri digeser menjadi Staf Khusus Panglima TNI.

"Keputusan Panglima TNI Nomor: Kep/818/VIII/2022 tentang Pemberhentian dari dan Pengangkatan Dalam Jabatan di Lingkungan Tentara Nasional Indonesia," demikian bunyi surat keputusan tersebut, dikutip pada Jumat (2/9).

Selanjutnya, jabatan yang sebelumnya diemban Brigjen Nuri akan digantikan oleh Marsyal Pertama Bonang Bayuaji yang sebelumnya menjabat sebagai Komandan Detasemen Markas (Dandema) TNI.

Nama Brigjen Nuri sempat ramai menjadi perbincangan karena kasus penembakan kucing. Kasus tersebut awalnya diungkap pengguna Instagram @rumahsingahclow yang mengunggah foto sejumlah kucing ditemukan dalam kondisi tak bernyawa. Ditemukan juga beberapa kucing selamat, tetapi dalam kondisi mengenaskan.

Kasus penembakan ini bahkan sampai disorot Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa yang memerintahkan jajarannya mengusut kasus ini. Pengusutan itu mengarah bahwa penembak kucing tersebut adalah Brigjen Nuri. ● han

Dalam penyelidikan, diketahui bahwa Brigjen Nuri menembaki kucing liar dengan menggunakan senapan angin miliknya.

### Pangkoarmada

Bersamaan dengan itu juga, Jenderal Andika Perkasa mengangkat Laksamana Muda Heru Kusanto menjadi Panglima Komando Armada Republik Indonesia (Pangkoarmada RI) menggantikan Laksamana Madya Abdul Rasyid.

Heru sebelumnya menjabat Asisten Perencanaan Umum (Asrenum) Panglima TNI. Jabatan baru yang akan diemban Heru bersamaan dengan keputusan Andika yang mempromosikan dan memutasi 109 perwira tinggi dan menengah di lingkungan TNI pada 29 Agustus 2022.

Heru merupakan perwira tinggi TNI AL jebolan Akademi Angkatan Laut (AAL) angkatan ke-39 tahun 1988. Pria kelahiran Magelang, 31 Maret 1966 tersebut pernah menjadi ajudan mantan Wakil Presiden Boediono pada 2009-2012.

Di lingkungan TNI AL, Heru tercatat beberapa kali menduduki posisi strategis, antara lain sebagai Staf Khusus Kepala Staf Angkatan Laut (KSAL) 2015-2017 dan Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut (Lantamal) X/Jayapura pada 2016.

Selanjutnya, Kepala Staf Koarmabar pada 2017-2018, Kepala Staf Koarmada I pada 2018, Panglima Komando Lintas Laut Militer pada 2018-2019, Panglima Komando Armada II pada 2019-2020, dan terakhir Asrenum Panglima TNI. ● han

# 2 Polhukam

FOTO:ANT



## KPK Lacak Sumber Uang Suap Eks Walkot Ambon Lewat Perbankan

Dana diterima Richard Louhenapessy melalui transaksi perbankan diduga pemberian dari beberapa pihak swasta yang mengerjakan proyek di Pemkot Ambon.

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menduga mantan Wali

Kota Ambon, Richard Louhenapessy (RL) kerap menerima uang dugaan suap dari para

pengusaha lewat transaksi perbankan. Sumber uang dugaan suap yang diterima Richard lewat transaksi perbankan tersebut, saat ini sedang ditelusuri penyidik KPK.

Sumber uang yang diterima Richard tersebut ditelusuri penyidik lewat tiga saksi yakni, Direktur Kepatuhan BCA, Lianawaty Suwono; Karyawan BCA, Liem Antonius; dan pihak Swasta, Andrew

Thomas Kading, pada Kamis, 1 September 2022. Mereka diduga mengetahui sumber uang dugaan suap tersebut.

"Seluruh saksi hadir dan dikonfirmasi antara lain pengetahuan saksi terkait dengan dugaan adanya aliran sejumlah uang yang diterima tersangka RL melalui transaksi perbankan," kata Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri melalui pesan singkatnya, Jumat (2/9).

"Diduga, sumber uang yang masuk melalui transaksi perbankan dimaksud adalah pemberian dari beberapa pihak swasta yang mengerjakan proyek di Pemkot Ambon," ujarnya.

Sekadar informasi, KPK telah menetapkan mantan Wali Kota Ambon, Richard Louhenapessy (RL) sebagai tersangka kasus dugaan suap terkait persetujuan izin prinsip pembangunan cabang ritel atau gerai Alfamidi di wilayahnya. Richard Louhenapessy juga ditetapkan sebagai tersangka penerimaan gratifikasi lainnya.

Selain Richard Louhenapessy, KPK juga menetapkan dua tersangka lainnya yakni, Staf Tata Usaha Pimpinan pada Pemkot Ambon, Andrew Erin Hehanussa (AEH) dan seorang Karyawan Alfamidi Kota Ambon, Amri (AR).

Dalam perkara ini, Richard diduga aktif berkomunikasi dan melakukan pertemuan dengan Amri terkait dengan proses pemberian persetujuan izin prinsip pembangunan cabang ritel Alfamidi di Kota Ambon. Dalam berbagai pertemuan, Amri diduga kerap meminta kepada Richard agar proses perizinannya bisa segera disetujui dan diterbitkan.

Menindaklanjuti permohonan Amri, Richard Louhenapessy kemudian memerin-

**RAKORBIDNAS BIDANG AGAMA PDI PERJUANGAN**  
Sekjen PDI Perjuangan Hasto Kristiyanto menyampaikan pidato dalam Rakorbidnas Bidang Agama dan Kepercayaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa di Sekolah Partai PDI Perjuangan, Lenteng Agung, Jakarta, Jumat (2/9). Dalam rakorbidnas tersebut juga diselenggarakan Mukernas Baitul Muslimin Indonesia (Bamusia) Tahun 2022 yang mengangkat tema "Modernisasi Beragama Memperkuat Persatuan Bangsa".



FOTO:ANT

### ATLET KODAM III SILIWANGI LATIHAN MENEMBAK

Atlet menembak putra Kodam III Siliwangi berlari saat mengikuti latihan di Lapangan Tembak Gunung Bohong, Cimahi, Jawa Barat, Jumat (2/9). Latihan tersebut diikuti 36 orang atlet menembak untuk meningkatkan kemampuannya sekaligus persiapan piala Kasad 2022.

### KECELAKAAN TRUK MAUT DI BEKASI

## KNKT: Pengemudi Gunakan "Gigi Kelinci" pada Jalan Menurun

JAKARTA (IM) - Kecelakaan tunggal truk terjadi di Jalan Sultan Agung KM 28,5 Kelurahan Kota Baru, Bekasi Barat, Kota Bekasi, Rabu (31/8) siang. Komite Nasional Keselamatan Transportasi (KNKT) telah menginvestigasi terhadap kendaraan truk trailer kecelakaan maut di depan SDN Kota Baru II dan III Bekasi itu.

Investigator senior Komisi Nasional Keselamatan Transportasi (KNKT) Ahmad Wildan mengatakan posisi persneling truk tersebut berada di gigi 7 pada jalan menurun dengan muatan berlebih.

"Pengemudi truk trailer manapun tidak akan menggunakan 'gigi kelinci' pada sebuah jalanan menurun dengan muatan penuh," kata Wildan kepada wartawan, Jumat (2/9).

Wildan menjelaskan, pengemudi tidak bisa menjelaskan mengapa ia menggunakan persneling pada gigi 7 pada jalan menurun. Situasi tersebut, kata Wildan, cukup menjelaskan pengemudi mengalami lost of situational awareness atau kehilangan kemampuan

memahami kondisi sekitar.

"Sehingga berakibat keputusan yang diambil tidak sesuai dengan kompetensi dia sesungguhnya," ujar Wildan.

Sebagai gambaran, Wildan menjelaskan sebuah truk trailer itu memiliki dua posisi gigi, yaitu gigi kura-kura dan gigi kelinci. Adapun gigi kura-kura adalah merupakan posisi gigi rendah, yaitu 1, 2, 3, dan 4. Sedangkan gigi kelinci itu merupakan posisi gigi tinggi, yaitu 5, 6, 7, dan 8.

Pada tuas persneling, kata Wildan, posisi gigi 1 dan 5 sama. Demikian juga gigi 2 sama dengan 6, gigi 3 sama dengan 7, dan gigi 4 dengan 8.

"Yang membedakan hanyalah gambar kura-kura atau kelinci di dashboard," kata Wildan.

Wildan menjelaskan cara berpindah tuas persneling dari posisi kura-kura ke kelinci atau sebaliknya cukup dengan menggeser klik atau ditampar tergantung merek dan tipenya.

### PENGUMUMAN

Pemegang Saham PT. ANUGRAH MULTI SUKSES, berkedudukan di Jakarta Selatan (selanjutnya disebut "Perseroan") dengan ini mengumumkan bahwa berdasarkan Akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa tertanggal 02 September 2022, telah menyetujui penurunan modal dasar, sekaligus modal ditempatkan dan disetor Perseroan yang mengakibatkan perubahan jumlah saham di dalam Perseroan. Bagi pihak yang keberatan, sesuai dengan ketentuan Pasal 45 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dapat mengajukan keberatan kepada Perseroan dengan tembusan disampaikan kepada Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia dalam jangka waktu paling lambat 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini.

Jakarta, 03 September 2022  
Direksi  
PT. ANUGRAH MULTI SUKSES

### PENGUMUMAN

Pemegang Saham PT. ANDESBA MAJU SEJAHTERA, berkedudukan di Kota Bekasi (selanjutnya disebut "Perseroan") bermaksud untuk mengalihkan (akuisisi) saham dalam Perseroan kepada pihak lain. Jika ada tanggapan/keberatan dari pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditur mohon dapat disampaikan secara tertulis selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat Plaza Summarecon Bekasi Jalan Bulevar Ahmad Yani, Kavling K01 Level 7, Kel. Harapan Mulya, Kec. Medan Satria, Kota Bekasi, Provinsi Jawa Barat. Demikian pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Bekasi, 03 September 2022  
Direksi  
PT. ANDESBA MAJU SEJAHTERA

## PDIP Beri Jawaban soal Status Puan Maharani Jelang Pilpres 2024

JAKARTA (IM) - Sekretaris Jenderal PDIP, Hasto Kristiyanto, menanggapi pernyataan Effendi Simbolon yang menyebut elektabilitas Puan Maharani masih rendah karena status untuk Pilpres 2024 masih belum jelas.

"Terima kasih, nanti saya sampaikan ke Pak Effendi Simbolon atas status Ibu Puan sebagai ketua DPR RI, ketua DPP bidang politik," kata Hasto kepada wartawan di sekolah partai PDIP, Lenteng Agung, Jakarta Selatan, Jumat (2/9).

Hasto tidak menjawab terkait status Puan Maharani apakah akan dicalonkan menjadi calon presiden (Capres) atau calon wakil presiden (Cawapres). Ia hanya menegaskan terkait urusan pencalonan capres atau cawapres urusan Ketua Umum PDIP Megawati Soekarno-putri.

"Dan soal capres cawapres Bu Mega yang menetapkan.

Maka kalau terkait capres, sekali lagi Ibu Mega yang menetapkan," kata Hasto.

Sebelumnya, politikus PDIP Effendi Simbolon mengungkap elektabilitas Puan Maharani rendah. Ia menyebut itu karena status Puan Maharani yang masih belum jelas di Pilpres 2024.

"Ya gimana (elektabilitas) nggak rendah kalau dia statusnya nggak clear sebagai apa," kata Effendi kepada wartawan di gedung DPR/MPR, Jakarta, Kamis (1/9).

Effendi yakin jika status Puan Maharani jelas untuk 2024, elektabilitasnya akan berbeda. Bahkan, Effendi menyebut elektabilitas Puan akan meningkat tanpa diumumkan. "Coba clear, bedalah, orang kan satu suara. Nggak usah pun diumumkan, orang ngerti dia calon tunggal dari partai, kan beda," katanya. ● han

### PENGUMUMAN PEMBUBARAN

Berdasarkan Notulen Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Perkasa Paryana Mineral (Perseroan) yang dinyatakan dalam Akta Notaris Vivi Novita Ranadirekta, SH., M.Kn Notaris di Jakarta tanggal 01 September 2022 No. 03. Seluruh pemegang saham Perseroan memutuskan dan menyetujui:

1. Membubarkan dan melikuidasi Perseroan yang berlaku efektif sejak 31 Agustus 2022, dan
2. Menunjuk tuas Ananda Nugraha Anshari sebagai likuidator Perseroan ("Likuidator").

Bagi para pihak yang berkepentingan atau memiliki tagihan dapat menghubungi Likuidator secara tertulis dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari terhitung dari tanggal pengumuman ini disertai dokumen-dokumen asli dan lengkap ke alamat: Jl. Baru No. 3, RT 010, RW 003, Kebayoran Lama Utara, Jakarta Selatan.

Demikian Pengumuman ini disampaikan oleh Likuidator Perseroan untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 UUPU dan 149 UUPU.

Jakarta, 02 September 2022  
Likuidator  
Ananda Nugraha Anshari

FOTO:ANT



### KPK PERIKSA ANDI SONNY

Tersangka mantan Kepala Perwakilan BPK Sulawesi Tenggara/Mantan Kasu Auditorat Sulse I BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Selatan Andi Sonny (kanan) berjalan saat tiba di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Jumat (2/9). KPK melakukan pemeriksaan lanjutan terhadap Andy Sonny terkait kasus dugaan suap pemeriksaan laporan keuangan di Dinas Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang (PUTR) Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan 2019 - 2020.